

Jubiläumsfahrt zum Matterhorn

Anlässlich der Jubiläumsfahrt gelangte nach langer Zeit wieder einmal einer der Salonwagen mit der GGB bis zum Matterhorn.



Foto: Andre Niederberger

Am 25. Juni 1930 nahm der legendäre Glacier-Express mit Salon- und Personenwagen 1. bis 3. Klasse und auf der RhB-Strecke mit einem Mitropa-Speisewagen seinen Betrieb auf. 2020 wurde er somit 90 Jahre alt. Um dieses Jubiläum zu feiern, waren zwei viertägige Extrafahrten von Tirano, dem tiefsten Punkt der Reise, über St. Moritz und Zermatt bis auf den Gornergrat und zurück mit den Wagen des ACPE (Alpine Classic Pullman Express) geplant. Wegen Covid-19 konnten diese Fahrten allerdings nicht stattfinden. Die von Pullman Tours GmbH organisierte Reise wurde um ein Jahr verschoben und fand vom 14. bis 17. Juli 2021 statt. Auf der Hin- und Rückfahrt war zusätzlich eine Fahrt über die Furka-Bergstrecke mit Wagen der DFB geplant, wegen der Unwetterschäden konnte diese allerdings nicht stattfinden. Georg Trüb



Foto: Georg Trüb

Gezogen von der Ge 6/6 I 414 passiert der Sonderzug das enge Rheintal bei Trin.